



Bergmesse auf dem Falkenstein

Beitrag

Alljährlich lädt der Trachtenverein D`Falkenstoaner Weißensee zur Bergmesse auf den Falkenstein (zwischen Weissensee und Pfronten) ein. Bei strahlendem Sonnenschein zelebrierte Pfarrer Willi Berchtold den Gottesdienst, in dem er für ein gutes, unfallfreies und schönes Gaufest für den Verein bat.

Die musikalische Umrahmung der Feier übernahm die Musikkapelle Weißensee mit der Schubert Messe. Den festlichen Rahmen gaben die Fahnenabordnungen der Weissenseer Vereine. Im Anschluß waren alle Teilnehmer zum gemütlichen Frühschoppen am Weißensee geladen.

Bericht: Andrea Mahler – Fotos: Hermann Haas / Oberer Lechgau-Verband





Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Bayern
2. Falkenstein
3. Oberer Lechgau-Verband